

Erneut Gala des Don Kosaken Chors Serge Jaroff in der Evang. Kirche in Neuberg-Ravolzhausen



Der Don Kosaken Chor Serge Jaroff (Leitung: Wanja Hlibka) gastiert mit einer festlichen Konzertgala in Neuberg-Ravolzhausen

Der Don Kosaken Chor Serge Jaroff unter der Leitung von Wanja Hlibka gastiert nach dem umjubelten Konzert vor 2 Jahren erneut mit einer festlichen Konzertgala am **Freitag, 24. März 2017**, um 19.30 Uhr in der Evangelischen Kirche in Neuberg-Ravolzhausen. Viele, die das erste Konzert miterlebt haben, und andere, die es damals verpasst hatten, haben wegen einer Wiederholung nachgefragt. Nun hat es geklappt und der Chor kommt abermals nach Neuberg. Veranstaltet wird die Konzert-Gala auch diesmal wieder vom Förderkreis Kirchensanierung Neuberg-Ravolzhausen.

Der Original Don Kosaken Chor Serge Jaroff war wohl der berühmteste Chor weltweit, und das über fast sechs Jahrzehnte von 1921 bis 1979. Nach zwölfjähriger Pause ist der Chor seit 1991 unter der Leitung von Wanja Hlibka, dem ehemals jüngsten Solisten Serge Jaroffs, nun wieder mit unverminderter Popularität in den großen Konzerthallen und Kathedralen Europas und seit 2007 auch im fernen Osten zu hören. Weitere große Tourneen durch Amerika und Australien sind in Vorbereitung.

„Bemerkenswert ist, dass der Chor in allen Ländern und fremden Kulturen mit derselben Euphorie und Begeisterung aufgenommen wird, was auch wieder bestätigt, dass Musik Menschen und Völker verbinden kann, auch wenn die Sprache nicht von allen verstanden wird“, befindet die Chorleitung. Die Art der Interpretation der Gesänge, sowie die stimmlichen Möglichkeiten der Sänger, die ausnahmslos auch als Solisten in Erscheinung treten, seien ebenfalls Garant dafür, dass die typischen klanglichen Besonderheiten dieses Chores erhalten bleiben. Die 60jährige künstlerische Arbeit Serge Jaroffs wird somit in authentischer und unnachahmlicher Weise fortgeführt. Was den Gesang so farbig macht, ist das ungewöhnlich große Tonspektrum vom tiefsten Subbass bis zu den hohen Kopfstimmen, die bis in die Sopran-Lage reichen.

Eintrittskarten für die Gala in Neuberg-Ravolzhausen kosten 22 € und sind eine tolle Idee für ein originelles Weihnachtsgeschenk. Wer noch vor Weihnachten Karten haben möchte, kann sich für Bestellungen ab sofort direkt an den Sprecher des Förderkreises, Gerhard Bänsch, unter Tel. 06183/1250 wenden. Ab Anfang Januar 2017 sind auch Vorverkaufsstellen eingerichtet bei der VR Bank Main Kinzig-Büdingen, Zweigstelle Neuberg, Bahnhofstraße und im LO-PO-FO-Shop (Lotto/Post/Foto), Rüdigerheimer Straße 5 in Ravolzhausen.